

SE REALIZARÁ EN TODO EL BORDE COSTERO DE LA REGIÓN

Pelluhue se coordina previo a masivo simulacro de terremoto y tsunami

PELLUHUE. Una reunión informativa de coordinación con los diversos actores de la sociedad civil involucrados, realizaron ayer los equipos de Emergencia con miras a revisar los protocolos de respuesta, que se implementarán cuando la primera semana de noviembre se activen las alertas de maremoto y sismo.

El ejercicio, que además se realizará en las demás comunas del borde costero del Maule, como son Chanco, Constitución, Curepto, Licantén y Constitución, tiene por finalidad fortalecer la cultura preventiva de la población, tras el histórico evento del 27 de febrero de 2010.

Según detalló el encargado de la

Unidad de Gestión de Riesgos y Desastres del Municipio de Pelluhue, Nelson Gutiérrez, el simulacro involucrará a personas que habitan, trabajan, estudian o transitan en zonas de amenaza. Se encenderán sirenas y el sistema SAE para iniciar la evacuación simulada.

Entre las actividades previas, se incluyen capacitaciones y reuniones de revisión del actuar para ese día, con instituciones locales como Bomberos, Carabineros, APS, Educación, Salud y Organizaciones Comunitarias, entre otras.

Al encuentro educativo efectuado en la tarde de ayer, asistieron dirigentes de la Junta de Vecinos de

Curanipe, sindicatos de pescadores, clubes de adultos mayores y residentes de diferentes sectores, quienes bajo la atenta mirada del personal de Protección Civil capacitado en apoyo con Senapred, organismo estatal a cargo de llevar a cabo el simulacro, pudieron interiorizarse sobre cómo desenvolverse en base a la correcta aplicación de los planes de contingencia.

ANTICIPACIÓN

El director regional de Senapred, Carlos Bernales, sostuvo que es fundamental contar con la participación de toda la población como una forma de robustecer la preparación y respuesta, ante

eventos adversos en nuestro territorio.

El especialista explicó que durante el ejercicio que se extenderá por las seis comunas de la región que limitan con el Océano Pacífico, comenzará con el sonido de las sirenas de vehículos de emergencia presentes en cada zona y/o el mensaje SAE. Luego de dos minutos los habitantes deben evacuar hacia el punto de encuentro más cercano, debiendo llevar el kit de Emergencia.

Asimismo, indicó que cuando el operativo concluya llegará un nuevo mensaje SAE al teléfono celular, para que las personas retornen a sus labores normales. Añadió que se debe avanzar en

potenciar el autocuidado, que "las personas tengan conciencia que en cualquier minuto podemos ser vulnerados por la naturaleza y

que es importante que conozcan, cuáles son las vías de evacuación y cómo actuar frente a un tsunami o sismo".



La imagen corresponde un ejercicio similar, hecho en agosto del 2015, con una numerosa participación de estudiantes y adultos, en la jornada matinal.